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AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ATRAVÉS DE TELE-1 
CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-SAP, 2 
SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 3 
VALENTE. A REUNIÃO INICIOU-SE ÀS DEZ HORAS E TRINTA E CINCO MINUTOS E CONTOU 4 
COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS, 5 
FÁBIO FERREIRA GONÇALVES (ENG. AGRO. IND. ALIMENTÍCIAS), FERNANDA BORGES 6 
CABRAL (ENGENHARIA AGROIND. AGROQUÍMICA), KARIN JELINEK (MS. ECE), ALEX 7 
LEONARDI (MSPA), BIANCA PEREIRA MOREIRA OZORIO (ENG. PROD.), CRISTIANE SIMOES 8 
NETTO COSTA (ADM); PELOS DOCENTES: CRISTIANE SIMOES NETTO COSTA, ITIARA 9 
GONÇALVES VEIGA, LUCIANO SILVA DA SILVA, CRISTIANO GARIBOTTI, FRANCINE 10 
ANTELO, NEUSA MOURA, CASSIANO RANZAN; PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS: 11 
MARCIA KURZ. JUSTIFICARAM AUSÊNCIA OS CONSELHEIROS: AMANDA COELHO ALFAIA 12 
(CONFLITO DE HORÁRIOS COM ATIVIDADES ACADÊMICAS), ROBERSON ROSA DOS 13 
SANTOS (CONFLITO DE HORÁRIOS COM ATIVIDADES ACADÊMICAS), LIZANDRO MELLO 14 
PEREIRA (CONFLITO DE HORÁRIOS COM ATIVIDADES ADMINISTRATIVAS), DARLENE 15 
ARLETE WEBLER (QUESTÕES DE SAÚDE). O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTOU OS 16 
PRESENTES E COLOCOU EM APROVAÇÃO UM NOVO PONTO DE PAUTA DE REUNIÃO: A 17 
FORMAÇÃO E ESCOLHA DE COMISSÃO PARA O PROCESSO DE ELEIÇÃO DE 18 
COMPOSIÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO FURG-SAP. O NOVO PONTO DE PAUTA 19 
FOI APROVADO COM UNANIMIDADE PELOS PRESENTES. E, LOGO EM SEGUIDA, O 20 
SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA 21 
ATA 036 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 25/02/2022. ABERTA A PALAVRA, A 22 
ATA FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA PELOS CONSELHEIROS COM 23 
UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU O SEGUNDO ASSUNTO DA 24 
PAUTA: HOMOLOGAÇÃO DO PROFESSOR CHARLES DOS SANTOS GUIDOTTI COMO 25 
REPRESENTANTE DO CAMPUS NA COMISSÃO ORGANIZADORA DA MPU/FURG 2022.O 26 
SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO DO PROFESSOR 27 
CHARLES DOS SANTOS GUIDOTTI COMO REPRESENTANTE DO CAMPUS NA COMISSÃO 28 
ORGANIZADORA DA MPU/FURG 2022. A INDICAÇÃO DO SERVIDOR FOI APROVADA COM 29 
UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS. TERCEIRO PONTO DA PAUTA: HOMOLOGAÇÃO 30 
DA ADMINISTRADORA CARINE CASTRO DOS SANTOS PARA INTEGRAR O PROCESSO DE 31 
REVISÃO E CONSOLIDAÇÃO DOS ATOS NORMATIVOS INTERIORES A DECRETO NO 32 
ÂMBITO DA FURG (MEMORANDO CIRCULAR N5/2022 GAB/FURG). O SENHOR 33 
PRESIDENTE COLOCOU EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO DA ADMINISTRADORA CARINE 34 
CASTRO DOS SANTOS PARA INTEGRAR O PROCESSO DE REVISÃO E CONSOLIDAÇÃO 35 
DOS ATOS NORMATIVOS INTERIORES A DECRETO NO ÂMBITO DA FURG (MEMORANDO 36 
CIRCULAR N5/2022 GAB/FURG). A INDICAÇÃO DA SERVIDORA FOI APROVADA COM 37 
UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS. EM SEGUIDA O SENHOR PRESIDENTE PASSOU 38 
PARA O PRÓXIMO PONTO DA PAUTA.  QUARTO PONTO DA PAUTA: DEFINIÇÃO DA 39 
SISTEMÁTICA DAS REUNIÕES DO CONSELHO FURG-SAP (MODO REMOTO OU 40 
PRESENCIAL). O SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O FORMATO DAS 41 
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REUNIÕES DO CONSELHO FURG-SAP NO MODO REMOTO OU PRESENCIAL. O MODO 42 
REMOTO FOI INDICADO E APROVADO COM UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS DO 43 
CAMPUS FURG-SAP, ATÉ QUE O CENÁRIO DA PANDEMIA, DE AUMENTO DA 44 
CONTAMINAÇÃO PELO COVID, MELHORE. QUINTO PONTO DA PAUTA: APROVAÇÃO 45 
DAS VAGAS DISPONÍVEIS PARA A NOVA CONSTITUIÇÃO DO CONSELHO FURG-SAP E 46 
SUGESTÃO DE DATA PARA A CONSULTA À COMUNIDADE ACADÊMICA. O SENHOR 47 
PRESIDENTE ABRIU PARA VOTAÇÃO A APROVAÇÃO DA CONSULTA PARA 48 
RECOMPOSIÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO FURG-SAP. APÓS DISCUSSÃO, OS 49 
CONSELHEIROS DECIDIRAM POR ELABORAR O EDITAL CONFORME O QUE PRECONIZA 50 
O REGIMENTO GERAL DO CAMPUS FURG-SAP. A COMISSÃO, APROVADA COM 51 
UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS PRESENTES, E RESPONSÁVEL PELO PROCESSO DE 52 
ELEIÇÃO PARA COMPOSIÇÃO DO CONSELHO FURG-SAP, FICOU COMPOSTA PELOS 53 
SEGUINTES SERVIDORES: ANTÔNIO LUIS SCHIFINO VALENTE E ALEX LEONARDI. 54 
ASSUNTOS GERAIS: O DIRETOR INFORMOU QUE IRÁ REFORMULAR O CALENDÁRIO DOS 55 
CONSELHOS E ENVIAR PARA OS CONSELHEIROS PARA APRECIAÇÃO. O DOCUMENTO 56 
CONTEMPLARÁ OS HORÁRIOS DAS REUNIÕES NAS QUINTAS-FEIRAS PELA MANHÃ A 57 
PARTIR DAS 10H3OMIN. O CALENDÁRIO SERÁ COLOCADO EM APROVAÇÃO NA 58 
PRÓXIMA REUNIÃO DO CONSELHO. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE O REITOR 59 
DA FURG, PROF. DANILO GIROLDO, JUNTAMENTE COM O PRÓ-REITOR DE 60 
INFRAESTRUTURA, RAFAZEL GONZALES, DETERMINARAM A EXECUÇÃO DAS OBRAS 61 
VIÁRIAS (PAVIMENTO VIAS, CALÇADAS E ESTACIONAMENTO) NA UNIDADE BOM 62 
PRINCÍPIO CUJA LICITAÇÃO DEVERÁ SER PUBLICADA NO PRAZO DE NO MÁXIMO 60 63 
DIAS. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE O ENSALAMENTO A PARTIR DO 64 
PRÓXIMO SEMESTRE SERÁ REALIZADO PELA ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP. 65 
O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE A DIREÇÃO FURG-SAP TOMOU A DECISÃO DE 66 
QUE O ÔNIBUS, QUE FAZ O TRANSLADO ENTRE AS UNIDADES (UBP E UCA), NÃO 67 
ENTRARÁ MAIS NO CAMPUS FURG-SAP (UNIDADE BOM PRINCÍPIO) PARA EMBARQUE 68 
OU DESEMBARQUE DE PASSAGEIROS DEVIDO A PROBLEMAS DE ACESSIBILIDADE DO 69 
ESPAÇO E, PELA DIFICULDADE DE MANOBRA DO VEÍCULO, COMPROMETENDO A 70 
SEGURANÇA DA COMUNIDADE ACADÊMICA. EM SEGUIDA, CONSULTOU OS 71 
CONSELHEIROS SOBRE OUTRAS SUGESTÕES QUANTO A DECISÃO. OS CONSELHEIROS 72 
COMPREENDERAM A MEDIDA COMO EMERGENCIAL E CONCORDARAM COM 73 
UNANIMIDADE COM A TOMADA DE DECISÃO. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE 74 
O CAMPUS FURG-SAP PASSOU A CONTAR COM UMA PROFISSIONAL DE RELAÇÕES 75 
PÚBLICAS, CLÁUDIA LAGUNA DE SOUZA, QUE TRABALHARÁ JUNTO À DIREÇÃO DO 76 
CAMPUS. DESTACOU TAMBÉM, QUE ELA É LOTADA NA SECOM. E INFORMOU AINDA 77 
QUE, TODAS AS TRATATIVAS/DEMANDAS ESPECIAIS DEVERÃO SER REALIZADAS 78 
PRIMEIRAMENTE JUNTO À DIREÇÃO DO CAMPUS, CONFORME DIRETRIZES 79 
ESTABELECIDAS PELA SECOM E, QUE NOTÍCIAS SOBRE ATIVIDADES DE ENSINO, 80 
PESQUISA E EXTENSÃO PODEM SER ENVIADAS DIRETAMENTE PARA O E-MAIL DA 81 
CLÁUDIA. O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTOU OS ORGANIZADORES DO SIMPÓSIO 82 
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AÇÕES DOS PPGS DA ÁREA INTERDISCIPLINAR: IMPACTOS NA SOCIEDADE, 83 
ESPECIALMENTE OS PROFESSORES JULIANA DA SILVEIRA ESPINDOLA E GUSTAVO 84 
MENDES PLATT. O SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU À ADMINISTRAÇÃO E SECRETARIA 85 
DO CAMPUS, AOS ESTAGIÁRIOS E SERVIDORES TERCEIRIZADOS PELO APOIO NA 86 
INFRAESTRUTURA DO EVENTO. E, AGRADECEU À PREFEITURA, POR MEIO DA 87 
SECRETARIA DE OBRAS, TRÂNSITO E SEGURANÇA PELO CORTE DA VEGETAÇÃO JUNTO 88 
À UBP NA RUA FRANCISCO BORGES DE LIMA. O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU A 89 
CONCLUSÃO DA OBRA DE CALÇAMENTO DE MAIS UM TRECHO DA RUA FRANCISCO 90 
BORGES DE LIMA E INFORMOU QUE EM BREVE SERÁ REALIZADO O TRECHO FALTANTE 91 
PARA ALCANÇAR A ENTRADA DA UNIDADE BOM PRINCÍPIO (UBP). O SENHOR 92 
PRESIDENTE INFORMOU TAMBÉM SOBRE O TRANSLADO DOS EQUIPAMENTOS E 93 
MATERIAIS DIDÁTICOS DAS SALAS DE PERMANÊNCIA DOS DOCENTES PARA O NOVO 94 
ESPAÇO DE PERMANÊNCIA NO PAVILHÃO 01 DA UBP, CONFORME AS MANIFESTAÇÕES 95 
DE INTENÇÃO DE MUDANÇA ENVIADAS ATÉ O DIA 16 DE ABRIL DE DOIS MIL E 96 
DEZENOVE, E A LIBERAÇÃO DOS ESPAÇOS DAS ANTIGAS SALAS DE PERMANÊNCIA NA 97 
UCA PARA OS USOS APROVADOS PELO CONSELHO, ACONTECERAM NOS ÚLTIMOS 98 
DIAS. AINDA, AGRADECEU, SOBRETUDO, À NOSSA ADMINISTRADORA ANDREA EDOM 99 
MORALES, E O APOIO DA ADMINISTRADORA CARINE CASTRO DOS SANTOS, BEM COMO 100 
DA SECRETARIA, NOSSOS TERCEIRIZADOS E SR. ARLINDO JUNTAMENTECOM A EQUIPE 101 
DE RIO GRANDE (CAMPUS SEDE). O SENHOR PRESIDENTE REGISTROU A VINDA DO 102 
REITOR PROF. DANILO GIROLDO NO ÚLTIMO DIA SEIS DE ABRIL AO CAMPUS FURG-SAP, 103 
EM QUE ELE PARTICIPOU DA ABERTURA DO SIMPÓSIO AÇÕES DOS PPGS DA ÁREA 104 
INTERDISCIPLINAR: IMPACTOS NA SOCIEDADE, DA REUNIÃO COM A DIREÇÃO DO 105 
CAMPUS E COM PREFEITO, REPRESENTANTES DA CÂMARA DE VEREADORES E 106 
ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL E DE SERVIÇOS DE SAP. E, POSTERIORMENTE 107 
DE UM ENCONTRO NA CÂMARA DE VEREADORES, OPORTUNIDADE QUE FOI FEITO UM 108 
CONVITE PARA VISITA DOS VEREADORES À SEDE DA FURG NO MÊS DE MAIO. O SENHOR 109 
PRESIDENTE REGISTROU IDA DA COMITIVA DA CÂMARA DE VEREADORES E 110 
PREFEITURA AO CAMPUS SEDE NOS DIAS DEZ E ONZE DE MAIO DO PRESENTE ANO, 111 
COORDENADA E ACOMPANHADA PELA DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP. O SENHOR 112 
PRESIDENTE INFORMOU O AVANÇO DO PLANO TURÍSTICO DO MUNICÍPIO EM 113 
EXECUÇÃO POR MEIO DO CONVÊNIO PMSAP E FURG. O LANÇAMENTO DO PLANO 114 
TURÍSTICO ESTÁ PREVISTO PARA O DIA QUINZE DE JUNHO DO PRESENTE ANO. O 115 
SENHOR PRESIDENTE INFORMOU A INAUGURAÇÃO DO ESPAÇO FÍSICO DO 116 
OCEANTEC/SAP CEDIDO PELA PREFEITURA JUNTO À SECRETARIA DE PLANEJAMENTO 117 
E DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO COM A IMEDIATA INSTALAÇÃO DA EMPRESA 118 
JÚNIOR ENGERSOLUTION NUMA DAS SALAS DISPONIBILIZADAS E O APOIO DO SICRED 119 
PARA AQUISIÇÃO DE MÓVEIS PARA A EMPRESA JÚNIOR. O SENHOR PRESIDENTE 120 
REGISTROU A PARTICIPAÇÃO DA PMSAP E FURG (CONSELHO MUNICIPAL DE CIÊNCIA, 121 
TECNOLOGIA E INOVAÇÃO) NA SOUTH SUMMITH BRAZIL REALIZADA NO PERÍODO DE 122 
QUATRO A SEIS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS EM PORTO ALEGRE. O SENHOR 123 
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PRESIDENTE INORMOU QUE ESTAVA PREVISTO UM CAFÉ COM ACISAP NO DIA DEZOITO 124 
DE MAIO, MAS QUE O MESMO FOI TRANSFERIDO PARA O DIA VINTE E NOVE DE JUNHO 125 
DO PRESENTE ANO. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE PEDIRÁ A COPERSE A 126 
ELABORAÇÃO DE MATERIAL DE APOIO PARA DIVULGAÇÃO DO ENEM. NADA MAIS 127 
HAVENDO A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS ONZE 128 
HORAS E VINTE E CINCO MINUTOS. E EU, DAIANA BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, 129 
APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR 130 
MIM COMO SECRETÁRIA GERAL CAMPUS FURG-SAP. 131 
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ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 
DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 
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